

Infoblatt Infoblatt 90

Herten, 3. Juli 2024

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Freunde der EKS,

das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen und alle freuen sich auf die Ferien, die in diesem Jahr von vielen wohl heiß herbeigesehnt werden.

Vom 23. – 29.6. waren endlich wieder einmal unsere Freunde vom DYSO aus Doncaster zu Gast bei uns. Nach 5-jähriger Pause (bedingt durch Corona und andere Widrigkeiten) gab es endlich eine Fortsetzung des Austausches. Das Doncaster Youth Swing Orchestra konnte in zahlreichen Konzerten die Zuhörer begeistern und der Gegenbesuch im kommenden Jahr wurde schon terminiert: vom 28.6. bis 6.7.25 wird die Big-Band in Doncaster sein. Herzlichen Dank sage ich Herrn Jülicher, Frau Sausen und Frau van Kampen für die Organisation vor Ort, aber besonders auch nochmal allen Gastgebern, die Gäste aus Doncaster beherbergt haben.

Vorher war die Big-Band nach längerer Zeit wieder in Arras zu Gast. Dort gab es umjubelte Auftritte und die Aussicht auf weitere Gastspiele demnächst in Hertens Partnerstadt. Unser herzlicher Dank geht an Herrn Jülicher und Frau Sausen, die alles musikalisch vorbereitet und durchgeführt haben und an Herrn Hunger, der als Schulleitungsvertreter ebenfalls mitfuhr.

Der reguläre Austausch der Achter wurde im Mai mit dem Besuch in Arras fortgesetzt. Vom 23.5. bis 29.5. war der Französischkurs dort zu Gast. Begleitet wurde er von Herrn Schulte-Hullern und von Frau Raffetzedder-Graf, die dankenswerterweise als Mutter einer Schülerin die Gruppe begleitete. Beiden gilt unser herzlicher Dank!

Personell sieht es inzwischen wieder etwas besser aus. Seit dem 1.5. sind Frau Schwichlinski, Frau Maykötter und Herr Schwarzer Teil des EKS-Teams. Und ein „alter Bekannter“ ist auch wieder zurückgekehrt: Herr Kübber ist nach einem „Abstecher“ nach Essen wieder an der EKS. Wir freuen uns sehr und heißen alle an der EKS herzlich willkommen!

In letzter Zeit ist es vermehrt dazu gekommen, dass Schüler sich wegen Krankheit abholen lassen wollen. Zum Teil melden sie sich schon wenige Minuten nach Unterrichtsbeginn. Auf die Frage, warum sie überhaupt gekommen sind, erhalten wir häufig die Antwort, „dass sie es erst mal versuchen sollten“. Für uns ist das mit viel Aufwand verbunden, deshalb möchte ich Sie bitten, Ihre Kinder nicht krank zur Schule zu schicken. Sie als Eltern können es sicherlich besser abschätzen, ob und wie krank Ihre Kinder sind.

Unsere 10er haben wir am 21.6. verabschiedet. Alles fand im festlichen Rahmen statt – vom Abschlussgottesdienst in der St. Antonius-Kirche bis zur feierlichen Zeugnisübergabe und anschließender Party in der Aula. Die Schüler/-innen können stolz auf sich sein: Über 80% Qualifikationen für die Gymnasiale Oberstufe sind ein Ergebnis, das sich mehr als sehen lassen kann! Allen, die an den Veranstaltungen mitgewirkt und/oder diese vorbereitet haben, sowie den Klassenleitungen gilt unser herzlicher Dank.

Die Klassenkonzerte der Jahrgänge 5 – 8 fanden am 16.6. in der Aula statt. Zum ersten Mal seit über 20 Jahren konnten diese nicht auf dem Schulhof stattfinden. Dennoch konnten sich Hunderte von Zuschauern von den musikalischen Leistungen der Schülerinnen und Schüler überzeugen. Ein herzlicher Dank gilt allen, die zum Gelingen beigetragen haben. Dies gilt besonders für den Freundeskreis und natürlich für Herrn Jülicher und Frau Sausen, die die musikalische Gesamtleitung hatten.

Nach 24 Jahren Tätigkeit als Lehrerin für Evangelische Religionslehre und Geschichte an der EKS geht Frau Slowinski nun in den wohlverdienten Ruhestand. Offiziell verabschiedet sie sich von den Schülerinnen und Schülern nach dem Abschlussgottesdienst am Donnerstag. Ich möchte aber an dieser Stelle schon die Gelegenheit nutzen und mich bei Frau Slowinski für ihre Tätigkeit bei uns bedanken. Wir sind natürlich traurig, dass sie geht, gönnen ihr den Ruhestand aber auch von Herzen.

Für alle Freizeiteltern wird es am 3.9. einen Info-Treff geben. Hier stellt sich das neue Freizeitteam vor und es gibt die Möglichkeit zum gegenseitigen Austausch. Das Freizeitteam freut sich auf zahlreichen Besuch. Beginn ist um 17.30 Uhr in der Cafeteria.

Zum Abschluss noch einige wichtige Informationen: Am 21.08., dem ersten Schultag des neuen Schuljahres, gibt es kein Frühstück und wegen der Begrüßung der Fünftklässler auch kein Mittagessen. Der erste Schultag endet für alle um 12.30 Uhr. Frühstück in Mensa und Cafeteria wird es erst wieder ab dem 26.8. geben. Auch mittags wird die Cafeteria erst wieder ab dem 26.8. geöffnet sein. Aus organisatorischen Gründen beginnt der Instrumentalunterricht nach den Ferien erst am 30.8.2024.

Die Betreuung am Dienstagnachmittag entfällt ab sofort. Aufgrund unserer sehr dünnen Personaldecke können wir diese (im übrigen freiwillige) Leistung nicht mehr anbieten. Es wird aber nach wie vor Mittagessen geben!

Ich möchte zum Schluss die Gelegenheit nutzen, mich bei allen zu bedanken, die dazu beigetragen haben, dass das zurückliegende Schuljahr so gut gemeistert wurde. Dies gilt für das Kollegium genauso wie für Eltern und für die Schülerinnen und Schüler.

Nun wünsche ich Ihnen und euch allen eine erholsame Ferienzeit zum Ausspannen und Kraft tanken. Allen, die verreisen, wünsche ich einen schönen Urlaub und eine gute Heimkehr! Bleibt/bleiben Sie gesund!

Im Namen der gesamten EKS

Martin Kissenkötter